



Le Secrétaire général

Genève, le 7 juillet 2014

Réf.: CL-205
Contact: Doreen Bogdan-Martin
Téléphone: + 41 22 730 6240
Téléfax: + 41 22 730 6627
Courriel: gem-tech-awards@itu.int

Aux: Etats Membres et Membres des Secteurs de l'UIT
Associés de l'UIT
Etablissements universitaires, universités et instituts de recherche associés participant aux travaux de l'UIT

Objet: **Lancement du nouveau Prix GEM-TECH à la Conférence de plénipotentiaires de 2014**

Madame, Monsieur,

L'un des grands objectifs de l'UIT est de faciliter l'autonomisation des femmes grâce au numérique et leur pleine participation à la société de l'information. La Conférence de plénipotentiaires de l'UIT réunie en 2010 a étoffé la Résolution 70 (Rév. Guadalajara, 2010) intitulée "Intégration du principe de l'égalité hommes/femmes à l'UIT, promotion de l'égalité hommes/femmes et autonomisation des femmes grâce aux technologies de l'information et de la communication". Par la suite, le Conseil de l'UIT, à sa session de 2013, a adopté la politique UIT relative à l'égalité hommes/femmes et à l'intégration du principe de l'égalité hommes/femmes.

Pour mieux faire connaître cette politique, ainsi que pour rendre hommage aux membres de l'UIT qui prennent l'initiative d'utiliser les TIC pour élargir les perspectives offertes aux femmes et aux jeunes filles et pour les en récompenser, j'ai l'honneur d'annoncer la création du Prix annuel GEM-TECH. Ce prix sera décerné pour la première fois lors de la Conférence de plénipotentiaires de l'UIT (PP-14) qui se déroulera à Busan (République de Corée), en partenariat avec ONU Femmes et en relation avec Beijing+20, qui fera le bilan des progrès réalisés dans l'application du Programme d'action de Beijing, en 2015.

Le nouveau Prix UIT-ONU Femmes GEM-TECH sera décerné dans sept catégories recouvrant les thèmes fondamentaux de l'égalité hommes-femmes et de l'intégration de ce principe dans le secteur des TIC et grâce à ces technologies. Peuvent concourir toutes les parties prenantes travaillant dans des domaines en rapport avec ces thèmes.

J'encourage tous les membres de l'UIT à présenter la candidature d'organismes ou de particuliers méritants, à l'intérieur comme à l'extérieur de leur organisation, en vue de l'obtention de ce prix prestigieux. Les noms des gagnants seront annoncés pendant la PP-14, à savoir le 21 octobre 2014, et plusieurs activités seront organisées pour fêter les lauréats. Vous voudrez bien noter ce qui suit:

- **Les candidatures pourront être présentées du 5 juillet au 5 septembre 2014.**
- **Les lauréats seront contactés avant le 5 octobre 2014.**

Je vous invite donc à présenter la candidature d'organisations ou de particuliers à l'adresse www.itu.int/gem-tech-awards. Il vous est possible de présenter votre propre candidature.

Afin que la cérémonie de remise de ce prix soit couronnée de succès, je me permets de vous inviter à soutenir cette nouvelle initiative majeure de l'UIT en qualité de sponsor du Prix GEM-TECH.

Il s'agit là d'une initiative qui mérite tout votre soutien et je me réjouis, d'ores et déjà, de la célébrer avec vous tous à Busan en octobre prochain.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma haute considération.

[Original signé]

Dr Hamadoun I. Touré